

Nachrichten aus der Wirtschaft

Zweihundert Sparkassenmitarbeiter und ihr Vorstandsvorsitzender sind buchstäblich "auf einem guten Weg"



Montag 11. September 2017 - Rohrsen(wbn). Zweihundert Sparkassenmitarbeiterinnen und -mitarbeiter der Sparkasse Hameln-Weserbergland im ehrenamtlichen Großeinsatz. Und der Vorstandsvorsitzende Alois Drube ist mittendrin. Worum geht es?

Vom Altenheim Noah soll der Fußweg Richtung Afferde wieder begehbar gemacht und dem Zahn der Zeit entrissen werden. Im Rahmen ihres ehrenamtlichen Aktionstages der Sparkasse Hameln-Weserbergland für die Region Weserbergland und ihre Menschen stehen die Mitarbeiter im Dienst des Gemeinwohls und erweisen sich in Rohrsen buchstäblich als Wegbereiter.

(Zum Bild: Im ehrenamtlichen Einsatz: Das Team der Sparkasse macht einen Wanderweg in Rohrsen wieder flott (von links: Julia Jahn-Pabel, Daniel Knuhr, Kerstin Söffge, Vorstandsvorsitzender Alois Drube, Christoph Schmitmeier, Jan Beißner, Janis Höpfner und Bernd Laufmann). Foto: Sparkasse Hameln-Weserbergland)

Fortsetzung von Seite 1

Dabei machen sie einen Wanderweg wieder flott, wovon nicht nur die Senioren profitieren. Sie schneiden Grünzeug und bessern aus. Alois Drube, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse

Hameln: Zweihundert Sparkassenmitarbeiter und ihr Vorstandsvorsitzender sind buchstäblich “auf einem

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 11. September 2017 um 15:26 Uhr

Hameln-Weserbergland, krepelt als einer von vielen Mitarbeitern die Ärmel hoch. Frische Luft, ein erfrischendes Lächeln und – hoffentlich – strahlender Sonnenschein ermuntern die fröhlichen „Sparkässler“ bei Rohrsen. Und Alois Drube will hinterher sagen können: „Wir sind auf einem guten Weg“. So wird aus einer Worthülse eine nachprüfbar gute Tat.

Wohlgemerkt ist dies nur eine Aktion von über 30 Einsätzen unterschiedlichster Art im Rahmen des in seiner Art einmaligen Aktionstages der Sparkasse Hameln-Weserbergland.